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ATA Nº 213/2024, DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE
ASSISTÊNCIA SOCIAL - CMAS.  Aos onze dias do mês de abril  de dois mil e vinte e
quatro, às 14 horas, deu-se início à Assembleia Ordinária do CMAS, realizada de forma
presencial na Sala 301, prédio 08 – UFN na Avenida Rio Branco, nº 639, Centro, em Santa
Maria - RS. Em primeira chamada estavam presentes 17 (dezessete)  conselheiros (as). A
Assembleia foi presidida pela presidente do CMAS Andréia Silva com as seguintes pautas.
PAUTA 1. Abertura, Presidente Andreia fez a apresentação da pauta e informou que a ata
da assembleia foi enviada por e-mail para a análise dos conselheiros. A ata n° 212/2024 foi
lida em plenário. Após as devidas correções foi colocada em votação e aprovada com  17
(dezessete)  votos  a  favor.  PAUTA  2.  COMISSÕES  DO  CMAS: A  Presidente  Andréia
informou que a Comissão de Fiscalização e Cadastro precisa de mais membros devido a
grande  demanda  para  análise  dos  pedidos  de  pleno  e  regular  funcionamento  das
instituições e, também, de membros para a formação da  Comissão de Monitoramento e
Acompanhamento do Bolsa Família, a qual enfatizou sendo possível que o CMAS receba
um  apontamento  por  parte  do  Ministério  do  Desenvolvimento  Social.  Destacou,  que
conforme o regimento, é obrigatória a participação dos conselheiros (as) nas comissões. O
Conselheiro Ray Góes manifestou-se reforçando a importância da participação de todos (as)
os (as) conselheiros (as) e que sempre são as mesmas pessoas que estão participando e os
demais têm o dever de participar.  Após as manifestações a  Comissão de Fiscalização e
Cadastro ficou  composta  pelos  (as)  conselheiros  (as):  Luciana  Mativi,  Andreia  Moraes
Peripolli,  Camila AgosĴa, Andréia Silva, Melissa Prass, Ray Góes e Michele AgueĴe e a
Comissão de Monitoramento e Acompanhamento do Bolsa Família ficou composta pelos
(as) conselheiros (as) e convidados (as):  Marilia Ramos, Leonara Machado Martins, Luciana
Wolf, Melissa Prass, Mileni Scalco. Na sequência a presidente fez a leitura dos membros das
demais  comissões  permanentes.  Comissão  de  Orçamento  e  Fundos:  Mesa  Diretiva,
Andressa Moreira,  Ray Góes,  Socorro Portolann e Vinicius Albiero Basso;  Comissão de
Legislação e Normas: Cristiane Menezes, Naldo de Oliveira e Luciana Wolf;  Comissão de
Avaliação de  Projetos:  Mesa  Diretiva,  Ana Paula  Medeiros,  Edenilson  Novais  e   Milla
CrisĴi Gonçalves e Nataly Abrantes de Souza. A comissão temporária para a organização
do  Ciclo CEAS está composta pela Mesa Diretiva, Luciana Wof e Ray Góes.  PAUTA 3.
COMUNICAÇÕES DA MESA: A presidente Andreia informou que a emenda parlamentar
do CMAS no valor de R$20.000,00 teve que ser devolvida devido ao um erro da Câmara de
Vereadores ao protocolar o plano de trabalho da emenda.  A referida comissão alterou os
valores destinando R$ 4.000,00 para material de consumo e R$ 16.000,00 para aquisição de
equipamentos e materiais permanentes, diferente do que havia sido enviado pelo CMAS.
Essa alteração gerou um grande problema, pois ao ser submetida para análise da comissão
de  avaliação  das  emendas  da  Secretaria  de  Desenvolvimento  Social  foi  impedida
tecnicamente. Andreia comunicou a devolução à SMDS e ao Vereador para que a emenda
possa ser protocolada novamente e ser destinada pelo ordenador. Destacou que o CMAS,
em comum acordo com o Fórum dos Usuários do SUAS, não aceitou a forma como foi feita
divisão  dos  valores  pois  impossibilita  a  utilização  para  atividades  formativas,  por  isso
comunicou a devolução. Na sequência, Andreia atualizou os conselheiros sobre as tratativas
para a realização do 6º Ciclo de Debates do Conselho Estadual de Assistência Social em
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Santa Maria. Disse que o retorno da gestão sobre os locais era de que só poderiam contratar
o auditório da fapas ou do SEST/SENAT, entretanto, esses locais são inviáveis devido a
distância. Falou, ainda, que a comissão está em busca de intérprete de libras, pois o retorno
da gestão foi negativo a contratação. Andreia disse que segue a data de 22 de maio para a
realização do ciclo e passou a palavra para a conselheira Camila AgosĴa que comunicou a
disponibilidade do salão de atos do Colégio Marista, na Rua Floriano Peixoto. A conselheira
Luciana  Wolf,  membro  da  comissão,  informou que  está  em contato  com a  UFSM para
verificar a viabilidade de apoio. Ao finalizar as comunicações, Andreia informou que não
haverá necessidade de eleição para designar a nova secretária, após a vacância do cargo da
1ª secretária Luciana Mativi, pois não há previsão no regimento e na Resolução de nº 100,
somente  se  fosse  a  vacância  da  presidente.  Assim,  a  2ª  secretária  Adriana  de  Fatima
Pozzobon  assume  como  1  ª  secretária  do  CMAS.  PAUTA  4.  PARTICIPAÇÃO  NA
REUNIÃO DESCENTRALIZADA E AMPLIADA DO CEAS – RS - Com a palavra a vice-
presidente do CMAS Melissa Prass, fez uma explanação sobre a participação na 62ª Reunião
Ordinária do Fórum Nacional dos Conselhos Estaduais de Assistência Social, ocorrida nos
dias 02 a 05 de abril, em Bento Gonçalves. Referiu as principais pautas abordadas como o
fortalecimento  dos  Conselhos  e  dos  Fóruns  de  Usuários,  a  responsabilização  dos
conselheiros quanto a participação, principalmente nas Comissões, sobre o Cadastro Único,
a  aproximação  dos  Conselhos  Municipais  e  Estaduais  e  canais  de  denúncias.  Que  foi
informado  que  o  recurso  do  IGDSUAS  pode  ser  utilizado  de  forma  a  viabilizar  a
participação dos usuários nas reuniões do Conselho e outras atividades fins realizadas em
outros Estados ou Municípios, subsidiando deslocamento, hospedagem, alimentação entre
outras necessidades. Ressaltou que os Conselheiros têm um papel fundamental de cobrar a
gestão sobre a utilização desse recurso. Com a palavra a Presidente Andreia agradeceu a
disponibilidade da participação da vice-presidente e salientou que, infelizmente, o convite
chegou com pouca antecedência e tampouco informava sobre a necessidade de mobilização
dos usuários à participação, inviabilizando uma maior representatividade do município.
Andreia ressaltou que a presença da vice-presidente no evento somente foi possível, pois é
servidora e em tempo foram solicitadas as diárias para seu deslocamento. Registrou, ainda,
o fato da reunião ocorrer em município da serra gaúcha, onde os custos são mais altos e que
as diárias recebidas são insuficientes para custear todas as despesas. PAUTA 5. PLANO DE
TRABALHO DO ABRIGO ESPIRITA OSCAR JOSÉ PITHAN –  A conselheira  Marília
Ramos apresentou o  Plano  de  Trabalho “Atendimento de necessidades essenciais  dos
moradores do Abrigo Espirita Oscar José Pithan”, que tem por objetivo dar continuidade
ao serviço prestado na instituição através da aquisição de itens de alimentação, material de
higiene e de limpeza e equipamentos de proteção individual. O Projeto terá duração de
onze meses e custo total de R$ 90.000,00. O recurso é via emenda parlamentar do Deputado
Federal  Pedro  Westphalen.  A  Comissão  do  CMAS  emitiu  parecer  favorável.  Após  a
apresentação e  esclarecimentos aos  Conselheiros  o Plano de  Trabalho foi  colocado para
aprovação. Aprovado com 17 (dezessete) votos a favor, segue para elaboração de Resolução.
PAUTA 6. APRESENTAÇÃO E APRECIAÇÃO DA LDO 2025 – Carine Cheffer, Gerente
Setorial da Secretaria de Município de Desenvolvimento Social apresentou os programas
previstos na Lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO para o ano de 2025: Refeição para Todos
no valor R$ 1.700.000,00; Cadastro Único para Programas Sociais no valor de 1.000.000,00;
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Promovendo a Assistência Social em Santa Maria no valor de R$ 14.000.000,00; Economia
Solidária, Combate a Pobreza e Desenvolvimento Socioeconômico no valor de R$ 
500.000,00. Após a apresentação e esclarecimentos aos Conselheiros a previsão da LDO 2025
foi  colocada  para  aprovação.  Aprovada  com  17  (dezessete)  votos  a  favor.  PAUTA  7.
EDITAL DO CHAMAMENTO PÚBLICO PARA PARA CRIANÇAS, ADOLESCENTES E
IDOSOS – A presidente convidou o Senhor Leonardo Korĵ, que recentemente assumiu o
cargo de Secretário da SMDS para esclarecer as dúvidas dos conselheiros acerca do Edital
publicado. O Secretário enfatizou a importância do diálogo e disse que está a disposição das
instituições. Foi questionado e respondeu a todas as dúvidas e comprometeu-se a verificar e
fazer as alterações sugeridas caso seja possível. Aproveitou a oportunidade para informar
que  foi  publicado  o  Decreto  nº  69/24  que  “Institui  o  Comitê  Intersetorial  da  Politica
Municipal para a População em Situação de Rua – Comitê POPRUA”na oportunidade o
texto promulgado foi entregue. Sendo assim, logo serão produzidas as Resoluções para o
Executivo sobre as deliberações do CMAS. Não havendo mais nada a tratar, eu, Adriana de
Fátima Pozzobon, primeira secretária deste conselho, lavrei a presente ata que, depois de
lida e aprovada, será assinada por mim e pela presidente. Santa Maria, 15 de abril de 2024. 
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